
De: Marie Blanc
Envoyé: jeudi 13 mars 2025 14:04 enquetepublique
À: Crématorium de Digne
Objet:

J'avoue ne pas comprendre cette levée de boucliers contre la construction du crématorium. C'est un besoin pour Digne et les villages environnants. Les familles doivent attendre des jours pour la crémation des défunts que ce soit à Gap où Manosque et les délais ont tendance à s'allonger reflétant l'augmentation de la demande. La situation s'approche de la saturation. L'implantation près du cimetière de St Véran et de la Maison Funéraire représente un véritable pôle funéraire cohérent pour un service optimal rendu aux familles.
Envoyé de mon iPhone